

Le Parlement nicaraguayen annonce la mise en place d'une commission de la vérité



La Havane, 28 avril, (RHC).- L'Assemblée Nationale du Nicaragua a annoncé la mise en place d'une commission de la vérité pour éclaircir les violences de ces derniers jours.

Le président du Parlement nicaraguayen, Gustavo Porras, a présenté la résolution à la presse. Cette commission de la vérité sera intégrée par des juristes, des intellectuels et des représentants de mouvements sociaux, entre autres.

Auparavant, le Parquet nicaraguayen avait annoncé l'ouverture d'une enquête sur les faits qui ont provoqués des morts et des blessés et des pertes matérielles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/161010-le-parlement-nicaraguayen-annonce-la-mise-en-place-dune-commission-de-la-verite>



Radio Habana Cuba